

VICTORIA BAINES

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Professor of Information Technology**
- **A Leading Authority In The Field Of Online Trust, Safety And Cybersecurity**



Victoria Baines adalah otoritas terkemuka di bidang kepercayaan, keamanan, dan keamanan siber online. Dia sering berkontribusi pada outlet media penyiaran utama – antara lain BBC Newsnight, Radio 4, dan Sky News – tentang etika digital, kejahatan dunia maya, dan penyalahgunaan teknologi baru seperti Extended Reality dan Artificial Intelligence. Penampilan medianya yang paling berkesan hingga saat ini adalah pertarungan langsung dengan Piers Morgan di Good Morning Britain, yang menurutnya dia menangkan.

Dia adalah Profesor Teknologi Informasi di Gresham College, lembaga pendidikan tinggi tertua di London, di mana dia bertanggung jawab untuk menyampaikan kuliah umum yang mengungkap teknologi yang mengubah dunia untuk orang 'biasa'. Rangkaian kuliahnya saat ini menempatkan warga kembali ke jantung pengambilan keputusan tentang arah TI di masa depan, menjawab pertanyaan seperti bagaimana Internet harus diatur, cara terbaik untuk melawan berita palsu, seperti apa kehidupan di Metaverse, apakah kita dapat mengharapkan komunikasi pribadi kita tetap pribadi, bagaimana kita dapat melindungi diri kita sendiri dan orang lain dari infeksi digital, dan mengapa menjadikan TI lebih inklusif akan membuat kita semua lebih aman.

Victoria Baines telah menerbitkan tentang tata kelola dunia maya, pengawasan online, masa depan kejahatan dunia maya, dan politik keamanan. Berdasarkan pendidikan Klasiknya, bukunya Retorika Ketidakamanan (Routledge, 2021) menyoroti pembicaraan keamanan selama 2000 tahun dan merupakan alat untuk memahami mengapa masalah keamanan selalu tampak begitu baru, mendesak, dan memecah belah. Dia juga memberikan keahlian kepada sejumlah organisasi internasional terkemuka, membantu mereka mengantisipasi dan beradaptasi dengan perubahan teknologi.

Selama beberapa tahun Victoria menjadi Manajer Kepercayaan & Keamanan Facebook untuk Eropa, Timur Tengah, dan Afrika, memberikan dukungan kepada penegak hukum dan badan intelijen, serta terlibat dengan menteri dan kepala negara dalam masalah kebijakan utama. Sebelum bergabung dengan Facebook, Victoria memimpin tim Strategi di European Cybercrime Center (EC3) milik Europol, di mana dia bertanggung jawab atas analisis ancaman dunia maya UE. Dia merancang dan mengembangkan penilaian utama kejahatan dunia maya di Eropa, dan menulis skenario untuk masa depan keamanan dunia maya yang menjadi dasar untuk film-film pemenang penghargaan. Sebelumnya, Victoria adalah Analis Utama di Badan Kejahatan Terorganisir Serious Inggris (SOCA). Dia memulai karirnya dalam penegakan hukum sebagai Analis Intelijen Tinggi untuk Polisi Surrey, memerangi perdagangan narkoba dan kejahatan terorganisir, dan memecahkan kasus-kasus dingin. Pada tahun 2008, Asosiasi Internasional untuk Analis Intelijen Penegakan Hukum mengakui pekerjaan Victoria dengan penghargaan global untuk

Topics

- Artificial Intelligence
- Cyber Security
- Economics
- Metaverse
- Technology
- Women

pencapaian luar biasa.

Dia adalah co-host dari podcast Cyber Warrior Princess yang dinominasikan penghargaan, menjelaskan keamanan siber untuk audiens yang populer. Dia secara teratur berbicara kepada audiens spesialis dan non-spesialis, dan dinobatkan sebagai salah satu dari 25 wanita teratas dalam keamanan siber (IT Guru & SC Magazine). Dia juga seorang Freeman Kota London dan Ketua Panel Keamanan Perusahaan Teknologi Informasi yang Terhormat, suara industri TI di Kota. Dia bekerja di Dewan Penasihat Snapchat, penyedia keamanan siber Reliance ACSN, dan International Association of Internet Hotlines (INHOPE), dan merupakan wali dari Lucy Faithfull Foundation.

Victoria Baines adalah lulusan Trinity College, Oxford dan meraih gelar doktor dari University of Nottingham. Dia adalah Visiting Fellow di Bournemouth University's School of Computing, mantan Visiting Research Fellow di Oxford University, dan menjadi dosen tamu di Stanford University pada tahun 2019 dan 2020.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988